

Gute Nachrichten oder vielleicht ...

by **all in com**



Lichtblick bei meinem Lieblingsthema: Glasfaser für Schulen!  
Einer der größten deutschen Glasfasernetzbetreiber hat den Zuschlag für die Erschließung von gut 600 Schulen vom Berliner Senat erhalten. Auflage für die Vergabe des Zuschlages: Fertigstellung bis Ende 2022. Hurra, unsere Kinder können dann auch mit Lichtgeschwindigkeit lernen.

Der Netzbetreiber konzentrierte daraufhin alle Ressourcen auf die Erschließung und Anbindung der Standorte, um die Fertigstellung termingerecht sicherzustellen. Die Genehmigung der Tiefbauarbeiten, durch die Bauämter der einzelnen Bezirke, ging diesmal auch ganz fix.

Aber leider klemmt es bei der Verteilung des schnellen Internets, der Schaffung von leistungsfähigen Netzwerken und WLAN-Netzen in den Schulen. Die ist Sache des Senats und wird in vielen Schulen zum Bereitstellungstermin der Glasfaser nicht fertig.

**Schade, dass wir Arbeitskraft und 39 Millionen € in die Wiederholung einer misslungenen Wahl investieren müssen, statt Kraft und Geld für wirklich wichtige Themen zu investieren.**

**So dauert es wohl noch etwas, bis zum Unterricht mit High-Speed.**

keep connected

Euer TK-Joe